

CABALLERO SERRANO, JOSE MANUEL

Alcolea de Calatrava (Ciudad Real), 06/06/1970

Nació en Alcolea de Calatrava (Ciudad Real), el 6 de junio de 1970. Diplomado Universitario en Trabajo Social por la Universidad de Castilla-La Mancha. Técnico Superior en Prevención de Riesgos Laborales.

Técnico de Juventud en el Ayuntamiento de Puertollano de 1993 a 1996.

#### ACTIVIDAD POLITICA Y PARLAMENTARIA.

Militante socialista desde 1984, año en que fundó las Juventudes Socialistas de su localidad natal. Ha ocupado destacados cargos directivos en las Juventudes Socialistas. Siendo Secretario General de las Juventudes Socialistas de Castilla-La Mancha de 1993 a 1996, y más tarde Secretario General de las Juventudes Socialistas de España de 1996 a 2000.

En las Elecciones Generales de 1996, obtuvo el acta de Diputado Nacional por la provincia de Ciudad Real durante la VI Legislatura (1996-2000), desempeñando la responsabilidad de Portavoz de Juventud del Grupo Parlamentario Socialista en el Congreso y participando en la Comisión de Defensa del Congreso durante el periodo en el que se decidió la supresión del Servicio Militar Obligatorio en España.

En el año 2000 finaliza sus responsabilidades al frente de las Juventudes Socialistas de España y pasa a formar parte de la Comisión Ejecutiva Regional del PSOE de CLM como Secretario de Comunicación y Portavoz del Partido.

En este año fue elegido Presidente del Consejo Asesor de RTVE en CLM, cargo que desempeña hasta 2011.

En el año 2003 es elegido Diputado Regional por la circunscripción de Ciudad Real, cargo que desempeña también durante las legislaturas 2007-2011 y 2011-2015. En el Parlamento Regional ha ocupado la Presidencia de la Comisión de Trabajo y Empleo, así como distintas responsabilidades en la dirección del Grupo Parlamentario Socialista en las Cortes de Castilla-La Mancha, como Viceportavoz, o Secretario General del GPS.

En el Congreso Regional del PSOE de Castilla-La Mancha de julio de 2008, fue elegido Secretario de Organización hasta febrero de 2012. Desde abril de ese año hasta la actualidad, es el Secretario General del PSOE en la provincia de Ciudad Real.

En las pasadas elecciones Autonómicas y Municipales del 24 de Mayo de 2015, encabezó la candidatura del PSOE por la Provincia a las Cortes Regionales, candidatura que obtuvo el mayor número de votos. Ese mismo día fue elegido Concejal del Ayuntamiento de Alcolea de Calatrava, al ocupar el puesto nº 5 de la candidatura socialista.

Desde el pasado 27 de junio de 2015 es Presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real.